

Melilla

# La UGR organiza las 'TV Jornadas sobre la inserción profesional'

Jueces de lo Social, Vigilancia Penitenciaria y Contencioso Administrativo participarán como ponentes en esta iniciativa que se desarrollará los días 19 y 20

El Faro / MELILLA

El Campus de Melilla de la Universidad de Granada (UGR) acoge las 'TV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno: De la universidad al mercado laboral', que se celebrarán los días 19 y 20 de abril de 2012 en el Salón de Actos y el Salón Grados. Entre los ponentes de este año estarán Alejandro Alama Pareño, magistrado juez de lo Social de Melilla, Juan Rafael Benítez Yébenes, magistrado juez de Vigilancia Penitenciaria, Lorenzo Pérez Conejo, juez decano de Melilla, magistrado de la Jurisdicción Contenciosa Administrativa, Abdelmalik El Barkani, delegado del Gobierno en Melilla, Daniel Conesa Miñés, consejero de Economía y Hacienda, y Alejandro del Canto Bossini, decano de la Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla.

Dirigidas y coordinadas por los profesores Guillermo Sarmiento Zea y Rocío Llamas Sánchez, las 'TV Jornadas sobre la inserción profesional del alumno: De la universidad al mercado laboral' están patrocinadas por el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada, con la colaboración de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla.

Alumnos de últimos cursos

La inscripción en estas jornadas, dirigidas a los alumnos universitarios del Campus de Melilla y muy especialmente a los estudiantes de los últimos cursos, puede realizarse en la Secretaría



Campus Universitario de Melilla de la UGR.

ARCHIVO

del Decanato de de la Facultad de Ciencias Sociales de Melilla.

Como en las tres ediciones anteriores, el objetivo principal de estas jornadas es preparar al alumno en su recta final en la universidad y en el comienzo de una nueva etapa en la que accederá al mercado laboral.

En esta cuarta edición se hará hincapié en la importancia de la innovación y las nuevas tecnologías ante la crisis económica actual. El mercado laboral no vive un buen momento y emprender un negocio propio puede ser una solución ante los altos índices de desempleo, pero no cualquier idea es válida, tal y como se argumentará a lo largo de estas jornadas. Es necesario investigar el

mercado y apostar por un proyecto innovador. Otro asunto fundamental que será tratado en estas jornadas es la actual reforma laboral y sus implicaciones.

Se expedirá certificado de asistencia a los participantes. El número de plazas estará limitado al aforo del Salón de Grados.

## Programa

El jueves se iniciarán estas jornadas en el Salón de Actos de la Facultad de Humanidades a las 17:00 horas y en su inauguración estarán el delegado del Gobierno, el consejero de Economía y el decano de la Facultad. A continuación, se realizará la primera de las conferencias de la mano de

una de las componentes de Empieza Consultora, Auxiliadora Zapata Navarro, quien hablará sobre 'El ADN de las empresas'.

Entre las 18:30 y las 20:00 horas, se llevará a cabo una mesa redonda bajo el título 'La reforma laboral: Implicaciones sociolaborales'. En este debate intervendrán los jueces Alama Pareño, Benítez Yébenes y Pérez Conejo, además del profesor de la Facultad de Ciencias Sociales Joaquín Arana y el abogado de CCOO, Luis Miguel Sánchez Cholvi.

Las jornadas continuarán a partir de las 10:00 de la mañana el viernes en el Salón de Grados con una conferencia de Pablo Martínez, director de la Sociedad de la Información de la Ciudad.

## La historia del Camino de Santiago protagoniza un libro

Esta publicación ha sido impresa por la Editorial Universidad de Granada

El Faro / MELILLA

La Editorial Universidad de Granada (eug) publica un libro del profesor Jesús J. Nebreda sobre historia y leyenda del Camino de Santiago en el que el autor relaciona dos extremos del mundo, y dos reyes, Alfonso II el Casto de Oviedo y el sultán Mehmet II de Estambul, como estandartes de las peregrinaciones. Así, el mausoleo del Sultán Eytüp, el portaestandarte de Mahoma, santuario que hace de Estambul uno de los lugares de peregrinación más preciados del Islam, y el sepulcro del Apóstol Santiago, en Occidente son los protagonistas de esta publicación. "En momentos de precario triunfo de sus respectivas monarquías y reinados, con la proyección legendaria y religiosa de sus posiciones, Alfonso II fomenta las peregrinaciones al sepulcro del Apóstol Santiago y Mehmet II da con la tumba del portaestandarte de Mahoma y hace levantar un santuario que se convierte en centro de peregrinaciones", según indicó el autor.

La estructura narrativa de este volumen se basa en cuatro personajes: Los cuatro yoes o encarnaciones del narrador que corresponden a las cuatro veces en que el autor ha hecho el Camino. Los cuatro yoes conversan entre ellos sobre las distintas modulaciones de su experiencia, asumiendo cada uno una de las cuatro perspectivas o miradas.



## SORPRÉNDETE

1. UNA BUENA CARTA
2. DESAYUNOS
3. TOSTADAS
4. AMIGOS
5. VINOS
6. PINXOS
7. PECADOS SEVEN SINS...  
ITE SORPRENDERÁN!

Ven a degustar nuestros pinxos

Nuestra cocina ofrece una carta diferente

PUERTO NORAY  
1ª PLANTA  
952 67 32 06

